



I - Ordnung

Lichtzeichensignalanlagen im Stadtgebiet -Sachstandsbericht-

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	13.06.2018	Kenntnisnahme

Im letzten Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt am 25.04.2018 wurde die Verwaltung beauftragt erneut zu den Lichtzeichensignalanlagen im Stadtgebiet – insbesondere zur Ringstraße- Stellung zu nehmen, da diverse Fragen nicht ausreichend beantwortet werden konnten.

Da es sich hier u. a. insbesondere auch um technische Fragen handelt, ist die Verwaltung an das für die Aufstellung der jeweiligen Ablaufpläne zuständige Ingenieurbüro mit der Bitte herangetreten, einen Vertreter zu einem Gespräch mit der Politik zu entsenden.

Das Ingenieurbüro hat zugesagt, dass der für die Hansestadt Wipperfürth zuständige Mitarbeiter (Herr Plischka) zu einem kurzfristig anberaumten Gesprächstermin zur Verfügung steht. Leider ist eine Teilnahme am heutigen Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt aber nicht möglich.

Die Verwaltung wird, bei Zustimmung der Politik, einen Gesprächstermin koordinieren, an dem auf Wunsch von Herrn Plischka jeweils maximal zwei Mitglieder der jeweiligen Fraktionen zugegen sein sollten.

Um die Fragen qualifiziert beantworten zu können, bittet Herr Plischka darum die offenen Fragen zur Vorbereitung vorab mitgeteilt zu bekommen. Diese sollten in der Sitzung daher zusammengetragen werden.

Über die Ampelschaltung Ringstraße wird mündlich berichtet.